
CULTE DOMINICAL DU 25 AOUT 2024 (1er culte) 
LA REVELATION DE FILS DE ZACHARIE : UNE BENEDICTION POUR UNE MISSION 
Deutéronome 29 : 29 ; Luc 1 : 5-20 ; 1 Samuel 1 : 1-20  
Dieu Merci KASONGO 
 

En lisant ce texte de Luc 1 : 5 - 20, nous comprenons que Jean-Baptiste était la 
réponse à la prière de Zacharie ; qu’il était né pour accomplir une mission sur la terre. 
Dans l’œuvre du Tout-Puissant, il n’y a pas des bénédictions hasardeuses ; quand 
Dieu bénit, c’est pour accomplir une mission. 
 

Si Anne avait un enfant au même moment que Peninna, elle n’aurait pas compris 
l’importance de la bénédiction ; c’est ainsi que Dieu a prolongé le temps de sa 
bénédiction.  
 

La bénédiction de Dieu a toujours un impact ; Peninna avait des enfants mais ceux-
ci n’avaient pas laissé de nom contrairement à celui de Anne, Samuel qui fait parler 
de lui jusqu’aujourd’hui. 
 

De ce récit découlent trois révélations : 
- La bénédiction de Zacharie et l’exaucement de sa prière (Luc 1 : 13-14) ; 
- Les détails de cette bénédiction (Luc 1 : 16-17) ; 
- Les instructions de l’ange, pour monter qu’une personne bénie ne se comporte 

pas comme tout le monde car la bénédiction de Dieu doit être protégée et l’on 
doit connaitre la volonté de Dieu pour bien gérer la bénédiction (Luc 1 : 15). 

 

Dans notre message nous parlerons de trois points : la révélation et son impact, les 
caractéristiques du couple Zacharie, et la stérilité d’Elisabeth et le projet de Dieu. 
 

Remarquons dans toute la Bible que le nom d’Elisabeth n’est cité que dans le livre de 
Luc et dans un seul chapitre, le chapitre 1 ; bien qu’elle donna naissance à Jean - 
Baptiste, l’homme qui prépara l’arrivée du Christ et fut témoigné par Christ comme 
l’homme le plus grand parmi les fils des hommes.  
Dieu n’a pas besoin de beaucoup d’actions dans nos vies pour que nous soyons 
connus ; une seule action suffit pour être connu au monde.  
  

Deux facteurs rendaient la situation de ce couple difficile : 
- Le temps passé dans la stérilité provoquant ainsi d’inquiétudes ; 
- L’âge d’Elisabeth et celui de Zacharie. 

 

Les versets 7 et 18 de Luc 1 montrent que ce couple avait dépassé l’âge normal de 
conception.  
Le monde ne parlera pas de nous si tout est normal dans notre vie, la puissance de 
Dieu n’est pas limitée au temps normal. Si tout est normal dans notre vie nous 
n’aurons pas d’impact.  



L’ange, dans son apparition à Zacharie n’a pas demandé l’âge de celui-ci mais lui a 
seulement annoncée la bonne nouvelle. C’est possible de recevoir des bonnes 
nouvelles quand nous marchons avec Christ, peu importe l’âge. 
 

1. La révélation et son impact  
Par révélation, nous pouvons comprendre l’action de révéler, de faire savoir une chose 
qui était cachée et inconnue. Quel est alors l’impact de la révélation ? 
 

- Un homme qui a la révélation est en avance par rapport aux autres ;  
 

Pendant que tous savaient qu’Elisabeth était stérile, Zacharie au contraire, au temple 
avait la foi et la révélation qu’elle allait concevoir.          
    

- Un homme qui a la révélation est toujours incompris par les gens de sa 
génération ; 

- La révélation rend l’homme présent là où les autres le trouvent absent ; 
- La révélation permet à l’homme de comprendre le pourquoi de son existence ; 
- La révélation nous amène à découvrir la particularité de la bénédiction. 

 

En parcourant notre texte de Luc 1 : 16-17, nous réalisons que la naissance de Jean-
Baptiste avait une particularité. 
 

2. Les caractéristiques du couple Zacharie. 
 

Ces caractéristiques nous sont données au verset 6 de Luc 1 
 

- Un couple composé des enfants de Dieu. 
 

Zacharie était resté fidèle à sa femme, malgré sa stérilité contrairement à Elkana qui 
eut une seconde épouse. 
 

- Un couple qui avait la grâce de Dieu ; 
- Un couple qui était assidu au temple. 

 

La bénédiction trouva Zacharie au temple. 
  

Ce qui nous manque ne doit pas nous éloigner du temple mais à être présents dans 
la présence de Dieu. 
 

3. La stérilité d’Elisabeth et le projet de Dieu 
 

Toute souffrance qui fait partie du projet de Dieu finit toujours par un témoignage.              


